

Le Journal Angerlais

vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année



N°114 - OCTOBRE À DECEMBRE 2023

REPAS CCAS

Les aînés se sont retrouvés...

Le dimanche 1er octobre, les membres du CCAS accompagnés des élus de la commune et des élus du conseil des jeunes, ont partagé avec les aînés dont Madame Françoise Mache et Monsieur Guy Filleux, doyens présents, un moment de convivialité.

Les élus du conseil des jeunes ont remis un cadeau à chacun des doyens.

78 convives étaient présents. Au programme de la journée, un très bon repas élaboré par Monsieur Lerondelle (le doris), de la musique avec LMJ créations, des danses et une bonne ambiance.

Souhaitons que les angerlaises et angerlais puissent à nouveau avoir le plaisir de se retrouver l'an prochain.



MARCHE ROSE



Comme chaque année en octobre, la municipalité en lien avec l'association EMMA et la ligue contre le cancer a organisé une "marche rose".

Ce rendez-vous fixé le 14 octobre, avait pour but de rappeler que la prévention des cancers est très importante (quelques règles diététiques, une activité physique...) et que plus un cancer est dépisté tôt, meilleures sont les chances de guérison. Les marcheurs ont pu choisir entre 2 circuits proposés, l'un d'environ 3,5 kilomètres et l'autre de 8,5 kilomètres.

A l'issue de cet après-midi, la somme de 297 euros a été recueillie et a été intégralement remise à la ligue contre le cancer de Rouen.



IZOËNE LARDANS du C.M.J D'ANGIENS en LETONIE

En octobre dernier, 14 ados dont Izoëne du conseil municipal des jeunes, ont bénéficié d'un voyage en Lettonie grâce à l'investissement de la com.com et de la maison de l'Europe.

Izoëne raconte: J'ai eu la chance de découvrir ce pays et visiter RIGA la capitale. Les lettons sont accueillants, gentils et aimables. J'ai pu visiter toutes sortes de lieux inimaginables: Un musée de l'époque soviétique, une cathédrale orthodoxe, l'université de RIGA et le musée de la culture. J'ai rencontré et communiqué avec de jeunes étudiants. J'ai aussi participé à une soirée avec repas et danse traditionnelle.

Merci à Izoëne qui a bien voulu nous envoyer au jour le jour les photos de son voyage.



HALLOWEEN

Cette année encore, le 31 octobre les petits monstres étaient de sortie dans les rues d'Angiens et vous risquiez un mauvais sort si vous ne cédiez pas à offrir quelques friandises. Le reste de l'après-midi, les enfants accompagnés de leurs parents pouvaient se faire maquiller et exercer leurs talents à des ateliers de peinture, collage et autres activités proposées par les membres du comité des fêtes sans oublier le jeu des chaises musicales.



SOIRÉE CHOUROUTE

Le 4 novembre, grand succès pour le comité des fêtes avec plus de 150 personnes à la soirée Alsacienne. La choucroute a été très appréciée. La soirée s'est prolongée tard dans la nuit dans la bonne ambiance animée par le DJ Julien Dynam's show.



1914 11 NOVEMBRE

1918

En ce samedi 11 novembre, nous étions une trentaine à nous retrouver au monument aux morts pour rendre hommage aux morts de la grande guerre. Après la lecture du traditionnel discours de la secrétaire d'état aux anciens combattants quelques mots nous ont été adressés par l'un des représentants du conseil municipal des jeunes. Dépôt de gerbe et "Marseillaise".

Nous nous sommes ensuite dirigés vers la salle floral, suivis par les membres de l'association pour le banquet annuel qui était préparé par la société "Normandie traiteur", parfait comme d'habitude.

L'après-midi s'est poursuivie par l'animation musicale orchestrée par Vincent.

Beaucoup de sourires sur le visage des participants, environ 50 personnes.

Seul bémol notre présidente Sylviane, n'était pas présente pour raison de COVID.



DICTÉE ANGERLAISE



Samedi 25 novembre, 22 personnes s'étaient retrouvées comme sur les bancs de l'école pour participer à la 26^è édition de la dictée angerlaise organisée par l'association A2C. Le texte "Sur les chemins noirs" de Sylvain Tesson était lu par le président Antoine Auber. Cette année, c'est à Madame De Crépy que revient la meilleure note. Et tradition oblige, l'après-midi s'est terminé par un pot de l'amitié et la remise de lots pour les participants.



KARAOKE DU TELETHON

C'est au profit du Téléthon qu'a eu lieu le samedi 2 décembre, le premier karaoké d'angiens organisé par le comité des fêtes. Une manifestation de plus dans notre commune qui démontre l'enthousiasme de nos associations.

Entre quelques morceaux de charcuterie et de fromage servis sur des ardoises, toutes les générations, encouragées par les applaudissements, ont pu s'essayer au chant en solo, en duo ou en groupe sur des chansons de leur choix.

Une soirée bien sympathique qui mérite d'être renouvelée avec plus de participants pour une bonne cause.

LOTO ANGIENS EN FÊTE



Les angerlais ont du talent



cherchez l'erreur

D 27

ST DENIS D'ACLON 0,5
-CENTRE

LUNERAY 6

AVRESMESNIL 3

ferme de La Saône 0,8

Dimanche 3 décembre a eu lieu le traditionnel loto de fin d'année du comité des fêtes. 150 personnes s'étaient données rendez-vous pour participer à la manifestation dans la bonne ambiance. Avant l'ouverture des portes les joueurs étaient dans les starting-blocks pour avoir la meilleure place. Merci aux personnes pour les dons des gâteaux ainsi qu'aux membres du comité qui ont oeuvré pour que cette journée soit une réussite.



TELETHON 2023 BIEN ARROSÉ

Malgré la pluie et le vent, les bénévoles du Téléthon ont accueilli avec le sourire les angerlais et les voisins venus comme chaque année participer au téléthon. Les tables étaient bien garnies de pâtisseries, confitures, légumes et autres produits faits maison, Le conseil municipal des jeunes avait de son côté confectionné des présentations de Noël. Les harengs marinés et grillés furent appréciés par les visiteurs. C'est Agnès, responsable du Téléthon qui remis à Saint Valery la somme de 967,80 euros dont 25,80 euros du conseil des jeunes. De son côté, le comité des fêtes représenté par Bénédicte a fait un don de 226 euros. Ce qui fait un total de 1193.80 euros pour Angiens

Un grand merci aux bénévoles et acheteurs.

Le poids des deux lapins qu'il fallait estimer était de 7kg 150. Madame Jolly était la plus proche et emporte la corbeille garnie.



Plus que quelques jours avant Noël, c'est le moment de réfléchir aux cadeaux et de prendre le temps de viser juste...!

Vous manquez d'inspiration pour faire un cadeau qui fera plaisir à coup sûr à votre maman, votre épouse, votre soeur, votre belle mère, votre meilleure amie...?

Et si vous leur offriez du temps pour leur bien-être ? Une idée originale pour prendre soin d'eux et de leur santé. Faites leur découvrir la naturopathie, offrez-leur un massage Kobido, une séance de réflexologie ou encore un drainage lymphatique...

Comment commander votre chèque-cadeau ?

Rendez-vous sur mon site: www.elonaturopathie.fr ou 0625964346

IDEES CADEAUX Et si vous offriez un chèque-cadeau bien-être ?



QUELQUES INFOS TRAVAUX



- 1- Le mur de l'église, le long de la rue de la Motte, a été rénové pour parfaire la restauration extérieure de l'église. Les travaux, après appel d'offre ont été confiés à un artisan maçon local Mr ROGÉ. Merci à lui pour la qualité du travail effectué.
- 2- Après des mois d'attente, le parking de la salle floral est en cours d'aménagement: éclairage led, revêtement permettant l'accès poids lourds, installation d'un coffret électrique multiprises pour les raccordements "forains"
Délai final: fin 2023
- 3- La rue du Clos Gras et la rue du Gouley (partie nord) ont reçu un tapis routier neuf afin d'améliorer et sécuriser la circulation.
- 4- La sécurisation du centre bourg va prendre son allure définitive: pose de ralentisseurs, revêtement de chaussée, marquage au sol et signalisation verticale. Délai final: fin 2023
- 5- Remplacement de la chaudière "école primaire garderie". La chaudière gaz existante présentant un état de vétusté et de sécurité avéré, il nous fallait prévoir son remplacement. Après appel d'offre c'est la société "ENGIE Home service" de Dieppe qui a été retenue. Cette chaudière à condensation nouvelle génération permettra d'économiser 20 à 25% du gaz.
- 6- Dans le cadre de l'établissement d'un dossier de rétrocession "voirie/électrification/assainissement" à la CCCA, la commune a dû procéder à une inspection par vidéo des réseaux de tout à l'égout du clos Saint Pierre, de la résidence moulin brûlé et de l'impasse des grés. Les entreprises Halbourg et Vidésis ont effectué cette mission. Dès réception de notre dossier, la CCCA prendra en charge l'entretien et l'amélioration si besoin de ces réseaux.



Etat Civil

Décès:

RICHARD Michelle le 2 octobre
COCATRIX Colette le 29 octobre

Naissance:

MALNOU SAINT SAENS
Hélya le 17 octobre

Directeur de la publication :

J-M FERMENT

Comité de rédaction :

O.LE GALLAIS, J-C. LEUSIERE,
A.PAULMIER, M.O. BLANQUET

Conception :

J-C. LEUSIERE

Impression par nos soins

Tirage 330 exemplaires

Dépôt légal en cours

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE



A vos archives

Dans le cadre des journées du patrimoine 2024, l'association A2C souhaite organiser une exposition sur le patrimoine et la vie rurale d'Angiens au siècle dernier.

Si vous avez des documents (cartes postales, photos, etc...) nous vous remercions de nous contacter au 06 79 78 03 40 ou au 06 29 74 41 27



**Faites retrouver
aux petits enfants
les Pères Noël
cachés dans le
journal**



Agenda

Samedi 16 décembre 15h30
Noël de la commune

Dimanche 17 décembre 14h
LOTO Foot vallée du Dun

Vendredi 22 décembre
Spectacle Noël des écoles

Samedi 20 janvier 16h
Voeux du maire



Si vous voulez aller vite, allez-y seul.
Si vous voulez aller loin, allez-y ensemble

Le journal angerlais est consultable sur le site de la commune : angiens-76.com